

LOS CIUDADANOS OPINAN



YESSICA VERDUGO



ALFONSO GÁLVEZ



SERGIO FLORES



ANA ROMERO



JAVIER ROJO



JUAN FERRER

El móvil, ¿un lujo o una necesidad?

Información de Lluïsa Tarrida

El Comissionat de la Informació rubinense ha organitzat recentment cursos de utilització del mòbil orientats a la gent major. En total, han sigut dieciocho personas las participantes, ya sea en formato telefonia o vía internet. Los últimos datos afirman que existen 2.000 rubinenses con correo electrónico de la plataforma municipal rubidigital.cat. Y es que cada vez cuesta encontrar más a ciudadanos que no posean una de estas pequeñas máquinas en sus mil y un usos: llamar, enviar mensajes o hacer fotos.

Yessica Verdugo

Dependiente, 20 años

► "Ahora, todo el mundo lleva móvil y no sabe manejarse sin él. Cuando entra un cliente en nuestra tienda de telefonía lo que busca es que tenga muchas prestaciones; por ejemplo, una buena cámara. Ya no se conforman con dos megapíxeles, quieren más. También hay que decir que luego la mayoría no utiliza ni la mitad de servicios. Vuelven los móviles grandes, ya que para que tenga tantas cosas necesita más espacio; eso sí, con gran variedad de colores. Hoy, ya lo utilizamos durante todo el día: como despertador, para llamar o para escuchar música. Supongo que en el futuro, más que añadir prestaciones, se intentará mejorar las existentes".

Alfonso Gálvez

Jubilado, 76 años

► "Tengo teléfono móvil y lo utilizo cada día para llamar a mi



El Casal de la Gent Gran Primer de Maig fue uno de los grupos asistentes al reciente curso municipal "Utilitza el teu mòbil".



El Casal de la Gent Gran de Magallanes tampoco quiso perder la oportunidad de participar en el curso de telefonía móvil.

mujery a mi familia. Lo llevo siempre en el bolsillo. Creo que sí podría vivir sin él aunque es muy útil, casi una necesidad, y más cuando eres mayor y sales. Mucha gente se ha salvado por tener el móvil a mano. Me da igual que lleven radio o lo que sea; lo quiero para llamar. Durante muchos años estaba abonado en una compañía pero me hicieron una oferta en la que me regalaban un móvil y me cambié. No vigilo el consumo del teléfono porque llamo muy poco, pongo 20 euros y ya ten-

go para cinco o más meses".

Sergio Flores

Peñatré, 34 años

► "Tinc mòbil des de fa quinze anys. Sens dubte, ara mateix podria viure sense ell, bàsicament perquè només l'utilitzo per estar localitzable, per si la dona em truca o per si hi ha una emergència. Però, per la feina faig servir el fix. Només busco que funcioni bé, que pugui trucar i enviar missatges, i que no pesi gaire (que ara ja els

fan petits), però no busco molta tecnologia. He canviat varies vegades de companyia i totes més o menys són el mateix. Jo sempre he escollit la que fos més econòmica. No tinc establert un límit de consum perquè més o menys gasto el mateix cada mes, i no és gaire".

Ana Romero

Limpieza, 49 años

► "Haré siete años que tengo móvil, básicamente por el trabajo, si no así que no lo ten-

dria. Lo uso por el trabajo porque estoy en una empresa de limpieza y te llaman siempre, ya que tengo unos horarios muy complicados... Entonces, el móvil es muy necesario. Pero luego se lo doy a mi hijo y pienso que es un lujo, aunque si se va los fines de semana para mí es una necesidad porque le llamo y me quedo más tranquila. No quiero un móvil con la tecnología punta, particularmente porque no la entiendo; por eso, ya estoy bien con el aparato que tengo. Vigilo lo que

consumo porque no da más de sí la cartera; pero no tengo un límite".

Javier Rojo

Muntador, 26 años

► "Tinc mòbil des dels 14 anys i ara mateix no podria viure sense ell; el necessito per trucar o per qualsevol emergència. Abans sí que podria haver passat sense, però ara ja no. És ja una necessitat i no un luxe. Només vull trucar i enviar missatges, la resta tant em fa. Tota la gent del meu voltant també en té i és la manera més ràpida i pràctica de comunicar-nos, molt més que el telèfon fix, que ja ni l'utilitzo perquè sempreestic fora de casa. No tinc cap problema amb la meua companyia. L'estètica no m'és important, però sí que el busco petit i que pesi poquet. Controlo el que gasto, tinc un límit cada mes, i quan arribo al màxim ja no tinc més saldo, però és el mateix ara que abans".

Juan Ferrer

Jubilado, 69 años

► "Hace unos ocho años que me compré un móvil y lo he cambiado varias veces. Es una ayuda sí y en coche, porque tengo problemas de salud y puedo necesitarlo. Además, incluso el médico me ha recomendado que lo lleve siempre a mano. Lo encuentro muy útil. Para mí, el teléfono es para llamar y que me llamen; con mi pensión no me puedo permitir lujos de cámaras y estas cosas. No he tenido ningún problema con la compañía en la que estoy abonado ahora. No me gusta tirar el dinero, pero a mi edad tampoco voy a escatimar. Prefiero hablar con mi hija y aclarar las cosas bien, aunque tarde cinco minutos más".